

令和7年8月28日

第5号

日本初の産金地

こがねの里 わくや



伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

涌谷高校 1日体験入学

7月25日(金)、中学生とその保護者を対象とした、

「涌谷高校 1日体験入学」が開催されました。当日は、多くの方々が来校し、音楽部による歓迎演奏や学校説明、体験授業、部活動見学等が行われました。短時間ではありましたが、高校の学習や部活動に触れることで、涌谷高校の特色や良さを知っていただいくいい機会となりました。



全国高等学校総合文化祭(かがわ総文2025)に参加!

7月26日(木)~31日に香川県で行われた

「第47回 全国高等学校総合文化祭」に、美術部3年生の丹野勇輝さんが宮城県代表として参加してきました。

全国総文祭は、文化部のインターハイとも呼ばれています。全国の高校生による芸術文化活動の祭典です。今回は全23部門に高校生約2万人が参加しました。

この後、丹野さんの作品は、宮城県総合文化祭や県庁で展示される予定となっています。



音楽部 宮城県吹奏楽コンクール 県大会出場!



7月12日(土)、音楽部が「第68回宮城県吹奏楽コンクール」の栗原・大崎地区予選に、参加しました。これまでの練習の成果を発揮し、見事、小編成の部で金賞を受賞し、宮城県大会への出場を決めることができました。

7月31日(木)、仙台銀行ホールイズミティ21(仙台市泉区)で行われた県大会では、堂々とした演奏を行い、銀賞を受賞することができました。

茶華道部 池坊宮城支部 青年部花展 に参加しました！

7月12日(土)～13日(日)に開催された「池坊宮城支部 青年部花展」に、茶華道部が参加しました。

花展テーマ「花をつむぐ仲間たち・花枝をみつめて…」のもと、大人の方々と一緒に、部員全員が出瓶しました。



NHK全国学校音楽コンクール に参加しました！



8月17日(日)、NHK全国学校音楽コンクールに、有志生徒6名が出場しました。全員が限られた練習回数の中、一生懸命取り組み本番に挑みました。

Nコン課題曲への挑戦ということで、緊張もありましたが本番では堂々と披露することができました。フリー部門の参加特別賞をいただき、表彰式では他校の100名近い高校生と課題曲を歌うなど、とても良い経験をすることができました。

涌谷町「伊達・河童まつり」

7月26日(土)、涌谷町のくがね倉庫で開催された「伊達・河童まつり」に、美術部がフェイスペイントのボランティア出店を行いました。子ども達の顔や腕に、リクエストに応えて様々な絵を描く企画です。夕方からの出店でしたが、長蛇の列ができる大盛況で終えることができました。



涌谷町「とうもろこし巨大迷路」

8月2日(土)～3日(日)、涌谷町の富沢地内圃場を会場に「真夏のとうもろこし巨大迷路」が開催されました。そのイベントへの協力として、ウェルカムゲートとスタート&ゴール地点に設置される6つの牧草ロールに、美術部が絵を描く装飾を行いました。猛暑やゲリラ豪雨がある中、天気の様子をみながら取り組み、素敵な装飾に仕上げることができました。



【9月の予定】

- | | |
|-----------|---------|
| 9月 4日(木) | 相談の日 |
| 9月 11日(木) | 相談の日 |
| 9月 12日(金) | 生徒会役員選挙 |
| 9月 16日(火) | 就職試験開始 |

- | | |
|------------------|-------------|
| 9月 17日(水) | バイク通学許可証交付式 |
| 9月 22日(月)～26日(金) | 第2期考査 |
| 9月 26日(金) | バイク通学者実技講習会 |

涌谷高校は、学校便り「桜風」を、積極的な情報発信と位置づけ、これからも皆様にお届けしたいと考えております。